



### Regresa de Río de Janeiro el Cardenal Arteaga

El Cardenal Arzobispo de La Habana, monseñor Manuel Arteaga, llega a La Habana, procedente de Río de Janeiro, donde representó a Cuba en el Congreso Eucarístico Internacional y en la Conferencia General de Prelados Iberoamericanos. En el automóvil en que se dirigió al palacio cardenalicio, lo acompaña el Vicario General de la Archidiócesis, monseñor Arcadio Marinas. Entre las

personalidades eclesíásticas que rodean a monseñor Arteaga en el aeropuerto, figuran el Nuncio Apostólico, monseñor Luis Centoz; el Obispo Auxiliar, monseñor Alfredo Müller; el canónigo José Fernández Gayol y monseñor Raúl del Valle, que lo acompañaron en el viaje; monseñor Marinas y el reverendo padre Florencio Sánchez. (Véase información en la página C-1. Fotos Rubén González).

*Manuf, Ag 5/55*